

MERCADOS DE NAVIDAD EN COPENHAGUE Y ESTOCOLMO



1481 EUROS - 5 DÍAS

ITINERARIO

DÍA 1 MADRID/BARCELONA - COPENHAGUE

Bienvenidos a Copenhague, la capital y ciudad más poblada de Dinamarca. Traslado al hotel por cuenta propia (posibilidad de reservar traslados opcionales con suplemento, ver opcionales). El check in en el hotel estará disponible desde las 15.00hs. Visitar Copenhague en Diciembre es todo un acierto, el centro de la ciudad queda salpicado por diversos mercados navideños con puestecitos donde poder adquirir comida, bebidas calientes y decoración navideña.

Alojamiento: HOTEL COMFORT VESTERBRO

DÍA 2 COPENHAGUE

Desayuno en el hotel. Recorrido panorámico por la capital de Dinamarca, apreciaremos su antigua arquitectura, el distrito y puerto de Nyhavn. En esta ciudad con mil años de antigüedad, su encanto histórico ofrece al mismo tiempo todo lo que se espera de una moderna metrópolis: teatros, museos, restaurantes, tiendas... Otros puntos de interés por los que pasaremos serán el Palacio de Amalienborg, casa de la realeza de Dinamarca, el Palacio de Christianborg donde se encuentra el Parlamento danés, el Museo Nacional de Historia o el edificio de la bolsa, entre otros. Para terminar nuestro recorrido, no podría faltar la muy famosa y conocida 'Sirenita'. Resto del día libre para disfrutar del centro y de los mercados navideños a tu aire. Tendrás una entrada incluida a los famosos Jardines del Tivoli, que en esta época se viste de luces y ofrece una decoración y un ambiente inigualables. En cuanto a mercados navideños

te recomendamos los más famosos y con más puestos en Nyhavn y Kongens Nytorv, y otros más locales como el de H.C. Andersen y el de Hojbro Plads.

Alojamiento: HOTEL COMFORT VESTERBRO

DÍA 3 COPENHAGUE - ESTOCOLMO

Desayuno en el hotel. Tiempo libre y la hora prevista, traslado a la estación a pie para tomar el tren con destino a Estocolmo. Bienvenidos a Suecia, un país que se extiende 1574 km de norte a sur, cubierto por más del 50% de su área por bosques interminables. La capital sueca es una ciudad con innumerables islas. Traslado al hotel y tiempo libre. Una de las mejores maneras de experimentar la cultura local y la tradición navideña es visitar la ciudad durante las semanas de los Mercados Navideños. Puedes visitar algunos de estos mercados en el centro de Estocolmo y sus alrededores. Aquí, podrás degustar delicias suecas de temporada, comprar artesanías y decoraciones locales y disfrutar del ambiente mágico de la Navidad.

Alojamiento: SCANDIC MALMEN

DÍA 4 ESTOCOLMO

Desayuno en el hotel. Realizaremos una visita panorámica de la ciudad con guía local, visitando el casco antiguo o "Gamla Stan" con su entramado de pequeñas plazas y callejuelas adoquinadas, y veremos los exteriores del Palacio Real, la Catedral y el Parlamento. Resto del día libre para disfrutar del centro y de los mercados navideños a tu aire. Tendrás una entrada incluida al famoso parque Skansen, un museo al aire libre que muestra las tradiciones

suecas y en esta época dispone de un histórico mercado navideño que data de 1903. Por la tarde, traslado previsto de Skansen al hotel o si lo prefieres puedes quedarte en el centro disfrutando del ambiente festivo con impresionantes escaparates, pistas de hielo y puestecitos. No dejes de probar el glögg, tradicional vino sueco.

Alojamiento: SCANDIC MALMEN

DÍA 5 ESTOCOLMO - MADRID/BARCELONA

Desayuno en el hotel y traslado al aeropuerto para coger vuelo de regreso a España. Salida en vuelo de línea regular. Llegada y... Fin del viaje y de nuestros servicios.

¿QUÉ INCLUYE?

- Vuelos de línea regular en clases de reservas especiales con salida desde Madrid /Barcelona
- Estancia de 4 noches en hotel céntrico con desayuno
- Traslado de entrada y salida
- Visitas panorámicas con guía local bilingüe (Español-Italiano) (3h): Copenhague, Estocolmo
- Entrada al parque Tivoli de Copenhague > Entrada al parque Skansen de Estocolmo
- Asistencia bilingüe (Español-Italiano) en el traslado a pie a la estación de tren de Copenhague (Día 3)
- Billeto de tren segunda clase Copenhague-Estocolmo (aprox. 5:15 hrs). > Traslado en vehículo con asistencia bilingüe (Español-Italiano) de la estación de tren al hotel en Estocolmo (Día 3)
- Traslado en vehículo sin asistencia del parque Skansen al hotel (Día 4)
- Número de teléfono de emergencias 24 horas en destino en castellano
- Seguro de viaje

PRECIO DETALLADO

Salidas garantizadas 2024

Diciembre 6, 10, 14, 18

Precio por persona en habitación doble 1.481 euros + tasas y carburante.

NOTAS

Las tasas aéreas son aproximadas (40 €) y están incluidas en el precio . Se reconfirmarán el día de la emisión de los billete.